## 校園長室から



## 学校教育目標

共に学び共に伸びる子ども

- ・いのちを大切にできる子ども・だれとでも仲良く協力し合う子ども
- ・意欲をもち学習する子ども ・ねばり強くはたらく子ども

令和6年6月19日第10号

## 全校集会でお話したこと②

テレビやネットニュースを見ていると「少子高齢化」という言葉をよく見かけます。ずいぶん前から話題になっていた言葉ですが、現代の日本において本格的な動きとして定着しています。

生まれてくる子どもが少なく高齢のおじいさんおばあさんが増えていることを指しています。

先週お話しした AI(人工知能)という言葉もよく耳にするようになりました。この AI の発達で今ある職業の半分以上がなくなるのではと予想されています。

いろんな外国語を一瞬で翻訳できるアプリもたくさん登場してきました。 時代は、これまでの経験や知識だけでは通用できない新しい局面に向かっています。

生まれてくる子どもが少ないということは、20 年先 30 年先の社会で働いてくれる大人が少なくなるということです。労働力が減少するなんて言い方をされています。その少なくなった労働力を AI で克服しようとロボットの開発が進んでいる一方、たくさんの外国から日本に働きに来る人が増えています。

みなさんが活躍する社会は、全世界の人と対話し協力していかなければ ならない社会です。

たくさん勉強してたくさんの国のことを知り、たくさんの外国の方の考え方 を学んでください。

これからの新しい世界を作るために。

みなさんの活躍が楽しみです。